

Das Friedenslicht aus Bethlehem in Herisau



Das Friedenslicht wurde in der Geburtsgrotte in Bethlehem von einem Kind angezündet, dann mit dem Flugzeug nach Wien gebracht. Von dort aus wird es in über 30 Länder in Europa und Übersee weitergegeben.

«Friede auf Erden» verkündete der Engel den Hirten bei der Geburt von Jesus. Diese Botschaft ist dieses Jahr besonders wichtig. Das Friedenslicht trägt sie auch heute in die Welt hinaus.

**Friedenslicht-Ankunft in Herisau am Montag, 15. Dezember 2025,
12 Uhr in der reformierten Kirche**

Sie können es mit einer bereitstehenden Kerze heimtragen.